



Haciendo eco de la solidaridad y acogiendo la solicitud de la Directora Distrital Norte del MIESS, el Cementerio Patrimonial de Guayaquil donó una bóveda para sepultar los restos del niño Juan Carlos, quien fue asesinado en la Coop. Janeth Toral en el sector de Monte Sinaí.

La santa sepultura se realizó el pasado viernes 25 de junio a las 16h00, en la puerta N° 13 de los bloques de bóvedas del Cementerio, que permanentemente atiende casos de ayuda social y brinda servicios funerarios y exequiales de manera gratuita a personas de escasos recursos económicos que lo solicitan.

El Cementerio Patrimonial de Guayaquil, sensible frente a la situación de los sectores más desprotegidos de la sociedad e interesado por preservar la memoria de quienes han fallecido, ofrece una amplia gama de planes de servicios exequiales y de inhumación subsidiados.

PAZ EN SU TUMBA ☐